

Jugend-Reitercamp Hentern 2015

Auch in diesem Jahr fand wieder ein Jugend-Reitercamp, organisiert vom Wanderreitverein Eifel-Hunsrück e.V., in Hentern bei Familie Jost statt.

Mit einer kleinen, aber sehr fröhlichen Gruppe von sechs Teilnehmerinnen und ihren Pferden begannen wir am Morgen des 18.07.2015 mit einer kleinen Vorstellungsrunde. Hierbei lernten wir auch Michaela Kondr kennen, die uns während des gesamten Wochenendes erklärt und gezeigt hat, wie man gemeinsam mit seinem Pferd lernt, Hindernisse in einem Trailparcours zu bewältigen.

Zuerst sind wir alle Übungen am Boden, ohne Pferde, durchgegangen, und nach der Mittagspause das Ganze nochmal mit den Pferden. Eigentlich sollte noch ein gemeinsamer Ausritt stattfinden, doch weil es einfach zu heiß war, wurde dieser leider abgesagt.

Am Abend haben wir gemeinsam gegrillt und zusammen gegessen. Nach einem heftigen Gewitter in der Nacht, das uns alle für einige Zeit lang wachgehalten hatte, saßen wir morgens halbwegs ausgeruht beim Frühstück.

Am Sonntagvormittag sind wir auf dem Platz mit Michaela und unseren Pferden den Parcours für die „Prüfung“ am Nachmittag durchgegangen. Nach dem Mittagessen haben wir dann nacheinander den Trailparcours mit Hindernissen wie z.B. Flatterband, Gasse und Brücke absolviert und wurden hierbei von Daniela Braun bewertet. Unsere Ergebnisse lagen alle recht dicht beieinander, und bei der anschließenden Siegerehrung erhielt jeder von uns eine Pferdezeitschrift, einen Schwamm und eine Packung Pferdeleckerlis (sehr gute Wahl! Mein Pferd ist total verrückt danach).

Das Wochenende hat mir sehr großen Spaß gemacht, und durch die guten Tipps von Michaela habe ich eine Menge gelernt. Ich würde mich freuen, wenn es nochmal ein Reitercamp geben würde. Vielen Dank für die schöne Zeit!

Esther Marx



